

# Segundo Hogar

129



## de Historia

El Country Club Cochabamba fue fundado un 8 de marzo de 1940 por un grupo de amantes del deporte.

En los primeros años de vida se construyeron embarcaderos para la práctica del deporte del Remo. También se practicaba Tiro Deportivo. En sus inicios los greens de la Cancha de Golf eran de arena por el costo y elevado mantenimiento que representaban los de pasto.

En el año 1950 se estrenó el “ Edificio Social”. Durante los años 1966 a 1971 se construyó la actual piscina y en la década del 70 se recibieron en calidad de donación las Cabañas de Sehuenca que se encuentran a dos horas de la ciudad.

En la década de los 80 la Sección Fútbol contó con la primera Cancha de Fútbol de arcilla y se construyeron las primeras Canchas de Paleta y Raquetbol. En esta época se crean las Escuelas Deportivas que se convierten en importantes semilleros de campeones locales y nacionales.



Durante la época de los 90 el Club ingresa a un periodo de constante desarrollo. En esta década se crea el Comité de Damas conformada por socias de la Institución quienes además de promover actividades sociales recaudaban fondos para obras de bien social.

En la primera década del siglo XXI continua la evolución y expansión de las instalaciones del Club, como se advierte con la construcción del moderno Complejo de Sauna – Gimnasio y el incremento de Canchas de Tenis y Fútbol.

Actualmente se continua trabajando para ofrecer a los asociados un servicio de excelencia y ampliando las instalaciones, una muestra de ello es la entrega de la Pista de Adiestramiento en la Sección Hípica, la ampliación de Casilleros en la Sección Golf, la renovación de máquinas del Gimnasio y la pronta inauguración de Vestuarios de la Sección Fútbol.

# Festejo 75 Años

El Country Club Cochabamba , festejo sus 75 años con una fiesta de gala efectuada el sábado 11 de abril, en esta especial velada autoridades departamentales y nacionales estuvieron presentes en el acto central en el que el Honorable Alcalde Municipal de nuestra ciudad, otorgó el reconocimiento de “Orden Heroínas de la Coronilla” por los 75 años de vida institucional al servicio de la población, asimismo el Ministerio de Deportes concedió la Plaqueta de Honor, por el invaluable aporte al deporte cochabambino.

Durante el festejo, socios acompañados de familiares y amistades disfrutaron de una exquisita Cena Gourmet preparada por el Consecionario del Club y bailaron con la orquesta Big Band.



*Entrega de Reconocimientos*



*Socios asistentes a la Fiesta.*



## DEPORTES

### Fútbol



### Inicio Campeonato Apertura 2015

El sábado 21 de marzo se dió inicio al Torneo Apertura de Fútbol Open con la participación de los equipos de: Amantes, Mac FC, Pumas, All Cracks, Gunners, Luciano Boys, Kaisers, Renegados FC y New Player. Este tradicional Campeonato concluirá a fines de julio con la gran final.

En Categoría Damas participan ocho equipos: R.P., Alemania, Klincec, Inter-nadas, Naranja Mecánica, Dunamis, Kichutes., esta categoría se juega todos los sábados a partir de horas 15:30.

### Torneo Confraternidad Aniversario

Con la participación de las Escuelas de Fútbol de Sacaba, Recoleta y Country Club Cochabamba se llevó a cabo el sábado 18 de abril, el Torneo de Fútbol Aniversario del Club. La Categoría 13 años fue la protagonista de este torneo cuadrangular.

Al finalizar la actividad todas la Escuelas participantes recibieron un trofeo y medallas, concluyendo esta jornada deportiva en un ambiente de confraternidad. El campeonato organizado por el Profesor Norberto Kekez se desarrolló exitosamente y fue un espectáculo para los padres presentes.





## Hípica

### FEI de Adiestramiento

El viernes 3 de abril se llevó a cabo el Concurso FEI de Adiestramiento en el picadero del Club. Este importante evento deportivo tiene una evaluación por países y fiscalizado por jueces extranjeros que son delegados por la Federación Ecuestre Internacional.

La participación local estuvo liderada esta vez por Laura Promel que cumplió una destacada participación, obteniendo el primer lugar en su Categoría, también sobresalieron: Valentina Morales, Flavia Suito y Sergio Antezana.



## Golf

### Clínica de Golf

La Capitanía de la Sección Golf gestionó la llegada de Matías Llanes, profesional de nacionalidad argentina, quien dirigió la “Clínica de Análisis Biomecánico” el martes 24 y miércoles 25 de marzo. Participaron los socios de la Sección, quienes sin costo alguno pudieron recibir las instrucciones del profesional para mejorar la calidad técnica del golpe.

El señor Llanes utilizó para su trabajo un programa de análisis biomecánico, mismo que fue apreciado por los participantes, quienes estuvieron recibiendo asesoramiento técnico en el Driving Range del Club.



## Torneo VEZLA 2015



El viernes 1ro. y el sábado 2 de mayo, se llevó a cabo en los links del Club el Torneo de Golf Vezla, que se jugó por parejas bajo las 4 modalidades de Best Ball, Worst Ball, Nassau y Tiro Alternado. Participaron alrededor de 60 parejas.

Posterior a las jornadas deportivas, se procedió a la entrega de trofeos a los ganadores en el Driving Range: 1° lugar: Marcelo Quiroga y Fernando Peña; 2° lugar: Daniel Polo - Dorian Guachalla ; 3° lugar: Adolfo Perez - Rodrigo Rocabado; 4°lugar: Samy San Miguel -Federico Quiroga y el 5° lugar: fue para Goran Vranicic - Sergio Moscoso.

El Best Approach fue para Goran Vranicic y el Long Drive puntero para Rodrigo Rocabado.

Entre los participantes se obsequió un televisor resultando beneficiado el señor Ernesto David Rodrigo.

## Torneo Nacional Vuelta Bolivia

La Escuela Golf a cargo del Prof. Bernardo Ardaya, participó del primer Torneo Nacional denominado "Vuelta a Bolivia", que se llevó a cabo en el Club Victoria de Tarija.

Participaron 9 jugadores representantes del Club, quienes tuvieron una destacada participación en sus categorías correspondientes. Los primeros lugares fueron para Esthefanny Justiniano, Brandon Terceros, Cristhian Terceros y Katerin Pinto.





## Tenis

### Torneo "Día del Padre 2015"

El sábado 28 de marzo se realizó el Torneo de Tenis "Día del Padre" organizado por la Capitanía de la Sección, evento que se desarrolló de manera exitosa con la presencia de 37 parejas participantes.

El campeonato se realizó en cinco categorías diferentes con la finalidad de que participen jugadores de niveles de juego diversos y también edades. La modalidad del torneo motivo a muchos a formar parte del mismo y disfrutar de una mañana de tenis junto a sus seres queridos.

Al finalizar la actividad los participantes fueron premiados por la Capitanía y también compartieron un choripán preparado por la concesionaria del Sector Tenis.



### Torneo ITF G3 de Tenis Senior

Un grupo de jugadores del Club participó de manera exitosa del Torneo ITF G3 Senior, realizado en la ciudad de Santa Cruz del 1 al 4 de abril.

Los jugadores del Country Club que tuvieron una destacada participación en esta ocasión fueron: Oscar Chiarella – Campeón Singles y Dobles en Categoría 70 V; Juanita Guzmán – Sub Campeona en Singles Categoría 55 D y Campeona en Dobles Categoría 50 D. También destacó Alvaro Chavez en Categoría 45 V.



### I Campeonato Departamental G2 Senior

El 18, 19 y 26 de abril el Country Club Cochabamba fue sede del I Campeonato Departamental G2 y Primera - Seniors y Super Seniors, participaron jugadores senior de los diferentes clubes de Cochabamba. Los representantes del Club que destacaron fueron: Categoría Damas 40-45: 2° Lugar: Silvia Jiménez; Categoría 35 Varones: 2° Lugar: Toshihiko Makiguchi; Categoría 35 Varones: 4° lugar: José Miguel Padilla; Categoría 40 Varones: 1° Lugar: Juan Pablo Aliss y 2° Lugar: Jorge Almaraz .



## Tiro Deportivo

### III Torneo de Tiro a la Silueta



El domingo 12 de abril, se llevó a cabo el III Torneo de Tiro a la Silueta en el Polígono del Club. Los resultados fueron favorables para los representantes de nuestra institución: Categoría Open: 1° lugar: Danilo Castro, 2° lugar: Andro Sella, 3° lugar: Carlos Brockmann, 4° lugar: Dan Martinez, 5° lugar: Danny Córdova y 6° lugar: Ludwig Guardia; en Categoría Standard: 1° lugar: Danilo Castro, 2° lugar: Gunther Paz, 3° lugar: Andrés Sella, 4° lugar: Vitaliano Córdova, 5° lugar Dan Martinez y 6.° lugar: Alberto Corrales; Categoría Damas: 1.° lugar: Cloé Brockmann, 2° lugar: Susana Blanco y 3° lugar: Helga Mai finalmente en Categoría Infantiles: 1° lugar: Isabella Arze y 2° lugar: Jose Carlos Saenz.

## ACTIVIDADES ESPECIALES

### Festejo “Día del Padre”

Los papás trabajadores del Club, fueron agasajados por las Damas del Comité. Durante el festejo la presidenta, Sra. Biserka Vranicic a tiempo de felicitarlos por su día les agradeció por el gran trabajo que desempeñan en el Club.

En esta especial ocasión se regalaron lindos bolsos a los papás y se les invito unos deliciosos Hot Dogs.



### Festejo “Día del Niño 2015”

Los hijos de los trabajadores del Club fueron festejados el sábado 18 de abril, las integrantes del Comité de Damas obsequiaron alcancias a los niños para que las pinten y además organizaron juegos recreativos. Todos los niños pasaron una linda tarde y disfrutaron de un refrigerio.



## Visita niños Unidad Educativa Presbiteriana

El lunes 20 de abril, los niños de la Unidad Educativa Presbiteriana visitaron las instalaciones del Club junto a sus profesores y papás, quienes después de realizar el recorrido se sintieron felices de conocer todas las secciones deportivas además de disfrutar de la naturaleza.

Los profesores agradecieron al Club por abrir su puertas y permitir que los pequeños amplien su conocimiento sobre la sana práctica del deporte y sobre el cuidado del medio ambiente.

## ANUNCIOS



Country Club Cochabamba

Página Oficial